

武蔵ヶ丘北小学校だより

校訓 なかよく かしこく たくましく

令和6年7月1日

第7号 塚



さんさん
燦々

5年生で田植えができました!

梅雨に入り雨がっていますが、6月25日(火)に5年生が田植えをしました。花壇の中にブルーシートを敷いての小さな田んぼですが、5年生は、4月から田を耕し、田おこしや代かきなど自分たちの手で準備を進めてきました。田植えは、初めての経験の子どもたちも多く、話をしっかり聞きながら、田植えを行っていました。

当日は、本校校区にお住まいの内藤さんにボランティアとして来ていただき、田植えのご指導いただきました。また、地域学校協働活動推進員の神田さんや生涯学習課の山下さんにも来ていただき、教えていただきました。いざ、田んぼに入って田植えを行ったのですが、子どもたちは1つ1つ丁寧に苗を植える姿が見られました。秋の稲刈りに向けて、水の管理や稲の観察をしっかりと行うとともに、食の大切さや、食料生産に関わる方々の思いをしっかりと学んでいきたいと思えます。



スマイル集会ができました!

本校では、特別活動を通して、「自他の良さを大切に、集団を高め、よりよい生活をつくろうとする児童の育成」を行っています。その柱の一つが、自発的・自治的な係活動・児童会活動です。6月25日(火)に児童会が中心となり、スマイル集会が開かれました。6月が人権月間であることから、人権委員会から相手を思いやることの大切さを劇で発表があり、ありがとうビンゴの取組の説明がありました。また、運営委員会からはあいさつバッジの取組の説明と、気持ちの良いあいさつのお手本の披露がありました。最後に全員でレクリエーションを行い、全員の仲を深めることができました。5・6年生を中心に、企画から運営まで自分たちで行い、とても素晴らしい集会となりました。

2年生が町たんけんに行きました!

6月25日(火)に2年生が生活科の学習で町たんけんに行きました。事前の学習で自分が調べたいお店や地区を選び、聞きたいことや知りたいことを考えて、3つのグループに分かれてたんけんを行いました。自分たちの住んでいる校区なのですが、「ここのお店初めて来た!」「こんなところがあったんだ〜。」と新しい発見もたくさんあったようです。また、お店や施設ではお話を聞いたり質問をしたりして学びを深めていました。自分たちのくらす町のことをもっと知り、大切に作る心が育ってほしいと思えます。